



# VEREIN ZUR FÖRDERUNG DES NATUREUM NIEDERELBE E.V.

## Newsletter Nr. 2, Juli 2025

Liebe Mitglieder und Freunde des Natureums,

der Sommer läuft auf vollen Touren, die Temperaturen erreichen in diesen Tagen bereits ihren Höchststand und wir genießen die Grillabende mit der Familie und Freunden oder auch die Urlaubsvorbereitungen. Die ersten 6 Monate des Jahres sind bereits vorüber, ein guter Zeitpunkt für einen kurzen Rück- aber auch einen Ausblick auf das restliche Jahr:

- im Natureum haben bereits die ersten Veranstaltungstage stattgefunden. Im Januar bei „Schau zu, mach mit“ waren wir nur zu Gast, beim Tag des Pferdes haben wir obligatorisch Würstchen und Pommes an den Mann gebracht und die Teilnehmer versorgt;
- die Hochbeete wurden von Rolf mit Unterstützung der Parkmannschaft komplett neu aufgebaut, Dorothee, Ivesa und Elli haben mit den Malerarbeiten begonnen. Hier hatte uns das Wetter etliche Wochen immer wieder einen Strich durch die Rechnung gemacht;
- am 11. Mai hat unsere diesjährige Mitgliederversammlung stattgefunden, das Protokoll findet ihr wie immer zum Download auf unserer Homepage;
- am 29.6.2025 hat unser Kinderfest „NatürlichEngagiert“ bei bestem Sommerwetter mit vielen zufriedenen Besuchern stattgefunden. Zu Gast waren Florian Müller, der Kinderchor der Grundschule Wingst, die Grundschule Neuhaus und viele mehr. Natürlich gab es an unserer Bude auch wieder Pommes und Bratwurst, Hotdogs und Mozzarella-Sticks. Zum ersten Mal haben wir, zusammen mit den Mitarbeitern des Bistros Waffeln, Cakepops und Kaffee angeboten – ein voller Erfolg;
- am 30. Juni hat uns das Natureum zum Dank für unsere Unterstützung zum Sommerfest eingeladen. Bei Musik, gutem Essen und guten Gesprächen hatten wir einen schönen Sommerabend im Natureum, an dem wir rundum verwöhnt wurden.

Was steht in den kommenden Monaten an?

- es gibt wie immer noch einiges zu tun: das Klettergerüst auf dem Spielplatz und auch die Matschbahn benötigen einen neuen Anstrich. Wie uns Ralf bei der Mitgliederversammlung sagte, muss das Bienenhaus dringend saniert werden und Lars hat noch das ein oder andere Projekt für uns auf der Wunschliste. Lassen wir uns überraschen!
- Es stehen auch noch Veranstaltungstage an: Wie in jedem Jahr kommen noch die Gartenmagie, der Tag des Fisches und der Tag des Hundes und zum Abschluss der Saison am 31. Oktober Halloween.

Wie immer sind wir gern gesehene Unterstützer und auch Besucher dieser Veranstaltungstage.



# VEREIN ZUR FÖRDERUNG DES NATUREUM NIEDERELBE E.V.

Wir freuen uns auf eure Teilnahme, auf eure tatkräftige Mithilfe und darauf, gemeinsam mit euch das Natureum Niederelbe attraktiv zu erhalten.

Bei Fragen oder Anregungen meldet euch jederzeit gerne oder kommt beim Klönschnack am 2. Montag im Monat einfach mal vorbei.

Jetzt wünschen wir euch einen wunderschönen Sommer und entspannte Ferien!

Mit besten Grüßen,  
Euer Vorstand des Fördervereins Natureum Niederelbe